



COMUNICADO

Respecto a la situación de salud del menor de 2 años accidentado por el despiste de un bus, el pasado domingo, en el Cerro San Cristóbal, el Seguro Social de Salud (EsSalud) informa a la opinión pública lo siguiente:

- ✓ El menor fue transferido de un hospital del Ministerio de Salud y se encuentra internado en el Hospital Guillermo Almenara recibiendo todas las atenciones especializadas que su situación de salud amerita.
- ✓ Debido al severo accidente, el pequeño paciente fue diagnosticado de politrauma, traumatismo encéfalo craneano moderado y lesiones traumáticas en codo y hombro.
- ✓ Los médicos tratantes están haciendo todos los esfuerzos para salvarle el miembro superior, habiéndosele practicado una operación para tratar de revascularizar el brazo y evitar la amputación.
- ✓ EsSalud reitera la disposición de brindar la mejor atención a sus asegurados, contando en el Hospital Almenara con profesionales que así lo garantizan.

Lima, 17 de julio de 2017

Oficina de Relaciones Institucionales